

# Destacan la llegada de turistas en primera quincena de enero del 2026

**Sernatur proyecta que más 500 mil personas visitarán la región durante este verano.**

Bástian Valenzuela Rojas  
 La Estrella de Iquique

**U**n positivo balance manifiestan los gremios del turismo tras la primera quincena de enero, donde destacan la llegada de visitantes argentinos y bolivianos, como principal impacto.

Hoteles, restaurantes y otros servicios relacionados al turismo han sacado números verdes durante esta primera parte del inicio de año, donde se proyecta una gran presencia de turistas, que ampliaría el positivo balance hasta el término de las vacaciones de verano.

Rafael Iturra, propietario de los restaurantes ubicados en el sector península, Cantabro La Rana y Pollogol, indicó el buen inicio de año. "Los primeros días de enero han estado muy buenos, se ve hasta turismo argentino, boliviano y la gente de Chile igual hace presencia. Esperamos que este buen momento se expanda por todo el verano, ya que en marzo la cosa baja por el

término de las vacaciones" señaló.

Pero aunque el rubro hotelero ha mantenido un buen porcentaje de ocupación, se ha expandido la brecha entre los distintos tipos de alojamientos. "Se ha presentado una gran diferencia entre hotelería menor, mediana o las grandes cadenas, en que se presenta una distancia entre el 90% de ocupación (cadenas) y una bastante menor, es preocupante, pero al menos la media no ha bajado tanto, pero lo que más nos preocupa es que el turista nacional no venga a la región en comparación con lo que es el turista argentino y boliviano", indicó Jorge Plateo, presidente de la Asociación Hoteleros de Iquique.

Además de los atractivos naturales con lo que cuenta la región de Tarapacá, como pueden ser las playas, es que las comunas han sido sedes de diversas actividades recreativas que han provocado el interés y llegada de turistas durante el inicio del



LOS TURÍSTAS ARGENTINOS Y BOLIVIANOS HAN LLEGADO DE FORMA MASIVA A LA REGIÓN.

2026.

Desde la Cámara de Comercio de Iquique, señalan que este avance significativo en el ámbito turístico tiene que ver con los panoramas que ofrece la región en sus diversas localidades y que se han llevado a cabo con éxito durante estos primeros días del año. Durante la primera quincena de enero, Iquique consolidó una propuesta cultural robusta en plena temporada alta, en el marco del Festival

Internacional Teatro a Mil 2026 y su versión regional "Tarapacá a Mil", desarrollada entre el 3 y el 12 de enero. La ciudad fue sede de espectáculos gratuitos de sala y calle, atrayendo tanto a turistas como a público local.

Y es que en temas de proyecciones para esta temporada estival en la región de Tarapacá, se apuesta a la cifra de 500 mil visitantes durante los próximos meses, según da a conocer Milisa Ostojic direc-

tora Sernatur Tarapacá, quien además confirma un aumento significativo de turistas. "Durante las últimas semanas hemos observado un aumento sostenido de visitantes nacionales y extranjeros en la Región de Tarapacá, lo que confirma la consolidación del destino en la temporada estival. En coherencia con esta tendencia, la proyección para este año es alcanzar cerca de 500 mil visitantes, reflejando un crecimiento constante que

## INE

Según el último boletín publicado el 13 de enero por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE) reportó que en noviembre de 2025 la tasa de ocupación hotelera regional alcanzó un 43,0%, con 69.343 pernoctaciones y un crecimiento interanual de 18,1%.

impacta positivamente en la economía local y en el desarrollo del turismo regional", indicó.